

貴志南っ子



令和8年1月

—2026年 令和8年—

あけましておめでとうございます。元気に新年をスタートできましたか？
新しい年を迎える、心がはずんでいるのではないでしょか。自分の
目標を立て、有意義な1年にしていくたら良いですね！



○もちつき大会！

12月6日には、育友会主催の「もちつき大会」が開催されました。今年は子供用のうすを用意したので、小さい子も張り切っておもちつきを体験していました。つきたてのおもちと石焼き芋をたくさん食べて、みんなの笑顔があふれ楽しい会になりました。

当日はもちろん前日までの準備も含め、育友会を中心にお手伝いいただいた皆様には本当に感謝いたします。

○和歌山市音楽会！

12月5日に県民文化会館大ホールで、市音楽会があり、本校は5・6年生が合奏を披露してきました。立派なホールでまばゆい光を浴びて自分たちの演奏を見てもらえたことは、児童にとって貴重な経験になりました。限られた時間のなかで、しっかりと練習に取り組み、全員で頑張ってきました。当日は、みんなが集中して音をしっかり合わせることができ、今までで一番良い演奏ができました。

○あと3か月で卒業です！

令和8年は始まったばかりで、まだ12か月ありますが、6年生のみなさんと一緒に過ごす期間はあと3か月です。6年間は長かったかな？ 短かったかな？ 小学校で様々な経験をしてきたと思います。そして、その日々の積み重ねがみなさんの成長につながっています。貴志南小学校で学んだ事を忘れずに中学校でも活躍してください。

在校生のみなさんは、6年生と過ごす最後の3か月を大切にし、たくさんのこと教えてもらい、良い思い出を増やして欲しいと思います。お互いを思いやり、みんなの笑顔がたくさん見られることを期待します。
(学校長)

